



Colegio Juan Pablo II: Un Año de Celebraciones y Compromiso con la Educación y la Tradición

Ordenación de un Exalumno: Ricardo Contreras Vicencio, Celebra su Primera Misa en el Colegio



El pasado 2 de agosto, el Colegio Juan Pablo II celebró con orgullo la ordenación sacerdotal de Ricardo Contreras Vicencio, exalumno y actual funcionario del establecimiento. La ceremonia, que destacó su compromiso y vocación en la fe católica, fue un emotivo acontecimiento que resonó profundamente en la comunidad educativa. Posteriormente, el 27 de septiembre, Ricardo celebró su primera misa en el colegio, una instancia significativa que reunió a estudiantes, docentes y autoridades en torno a su misión espiritual.

Patriotismo y Tradición: Commemoración de las Fiestas Patrias



La semana del 9 de septiembre, el colegio se vistió de gala para celebrar las Fiestas Patrias con diversas actividades tradicionales. Las festividades incluyeron una misa a la chilena, concursos de cueca y una jornada de convivencia familiar que promovió la unión entre estudiantes, apoderados y docentes. Además, el 12 de septiembre, la comunidad educativa participó en el desfile en honor a las festividades, y el 17 de septiembre, asistió al tedeum ecuménico, fortaleciendo los lazos con la tradición y el patriotismo que caracterizan al país.

Día del Profesor: Un Desayuno en Honor a los Docentes



El mes de octubre fue ocasión para rendir homenaje a los profesores del Colegio Juan Pablo II. El Día del Profesor se celebró con un desayuno especial, organizado en conjunto por el Centro de Estudiantes y el Centro General de Padres y Apoderados. Este reconocimiento resaltó la labor y dedicación de los docentes, quienes día a día contribuyen al desarrollo educativo y humano de sus estudiantes.

Compromiso con el Rendimiento Académico: Estudiantes Participan en el SIMCE

En el marco de la evaluación nacional, los estudiantes de 4º, 6º y 2º medio rindieron el SIMCE, una instancia crucial para medir los aprendizajes y áreas de mejora en el colegio. La participación en esta evaluación subraya la dedicación del establecimiento para fortalecer el rendimiento académico y continuar avanzando en la calidad de la enseñanza.

Fomento del Deporte y la Vida Saludable: Gala de Educación Física 2024



El 7 de noviembre, la comunidad educativa se reunió en la Gala de Educación Física, evento que destacó las habilidades deportivas de los estudiantes y su compromiso con una vida activa. Las instalaciones del colegio fueron el escenario de una serie de presentaciones que promovieron el bienestar físico y los valores del trabajo en equipo, reflejando el énfasis del colegio en la formación integral de sus estudiantes. Con estas iniciativas, el Colegio Juan Pablo II continúa con un año lleno de logros y experiencias significativas, reafirmando su misión de formar estudiantes comprometidos con los valores de la fe católica, la educación de calidad y el respeto por la identidad cultural chilena.